
ORDINE DEL GIORNO

 
SULLA riapertura della R.S.A. di Corinaldo

   
Il Consiglio Comunale di Corinaldo      

Considerato che la collocazione del malato dovrebbe essere al centro 
dell organizzazione del sistema sanitario  per il suo benessere e la sua cura;  

Considerato altresì che lo slogan del Piano sanitario Regionale era proprio  Nuovo 
Piano Regionale della Salute. Nel cuore del sistema ci sei tu!

  

Considerato inoltre che da ogni parte ci venivano fornite rassicurazioni sulla 
riapertura della nostra R.S.A. e sulla riorganizzazione dei servizi sociosanitari erogati 
nelle strutture di proprietà dell azienda sanitaria    

Tutto ciò premesso il Consiglio Comunale, esprime i seguenti orientamenti, da 
trasmettere alla Regione Marche, sul presente e sul futuro della R.S.A. di  Corinaldo  

Il Consiglio Comunale di CORINALDO  

esprime forte preoccupazione per il ritardo della fine lavori della Residenza Sanitaria 
Assistenziale di Corinaldo rispetto ai Programmi e alle dichiarazioni dell Assessore 
Regionale alla Sanità Almerino Mezzolani secondo il quale si sarebbe dovuta riaprire 
la struttura entro la fine del 2007. ( dichiarazione pubblica aprile 2007 );  
.   
sollecita il completamento definitivo dei lavori della struttura da adibire ad 
R.S.A. ( arredi interni, sistemazione esterna e dotazione organica ) e di prendere in 
considerazione l ipotesi di riqualificare il piano terra di detta struttura per il 
Poliambulatorio con servizi integrati e specializzati, e  l apertura di studi dei medici 
di base;  

chiede che il Comune di Corinaldo venga coinvolto nella definizione delle future 
scelte che interessino le strutture ospedaliere e i relativi servizi presenti sul proprio 
territorio;   

sollecita il Direttore Generale della Zona Territoriale n. 4 Dott. Ing. Maurizio 
Bevilacqua a perseguire, con rinnovata fermezza, la volontà dei Sindaci del territorio 
manifestata attraverso le linee guida, approvate e sottoscritte dalla Conferenza dei 
Sindaci della Asur n.4 e segnatamente in data 16/12/2005, 19/01/2007 e 23/07/2007  



ritiene indispensabile essere informato sul futuro della struttura ex Medicina 
Generale e degli altri immobili di proprietà dell Azienda Sanitaria e chiede inoltre di 
sapere se la dirigenza dell'Azienda Sanitaria della Zona Territoriale n.4  ha previsto  il 
loro riutilizzo a fini sanitari e sociosanitari di dette  strutture.         

Il Consiglio Comunale di Corinaldo, infine,   

dà mandato al Sindaco e alla Commissione Comunale competente in materia  
(Servizi Sociali e Sanità) di avviare un confronto con la Regione e con le 
Organizzazioni Sindacali  sui temi e le proposte del presente ordine del giorno.  

invita calorosamente il Presidente, Dott. Lucchetti, e i membri della V 
Commissione Consiliare Regionale Sicurezza Sociale a fare un sopralluogo presso 
le nostre strutture per aiutarci a risolvere le  preoccupazioni e i dubbi della nostra 
Comunità. 


